

16.07.2019 15:43

Mission feiern bei tropischen Temperaturen

"Heißer Glutofen mit bis zu 40 Grad!", kündigte der deutsche Wetterdienst für den **30. Juni 2019** an. In der Tat fühlte man sich bei der Luft aus der Sahara an diesem Sonntag wie in Afrika oder sonst wo in tropischen Gefilden - passend zum **VM-Impuls-Sonntag in Bayern**, im südlichsten Zipfel Deutschlands.

Denn in **zwölf Gemeinden** war nicht nur der heiße Wüstenwind spürbar, sondern der Missionsimpuls "**Gottes Ziel: Alle Völker!**" erwärmte viele Herzen. Die Interkulturellen Mitarbeiter (IKM's) von **VM-International** (bisher Velberter Mission), die in allen Gottesdiensten zu Gast waren, gaben weiter, was Gott bewegt und tun will, nämlich Menschen aus allen Nationen einmal vor Seinen Thron zu versammeln. **ALLE sind eingeladen zum großen Fest im Himmel!** Videos aus der weltweiten Missionsarbeit, ein Theaterstück, kleine Geschenke und ein Kinder-Missionsprogramm machten dies greifbar. Feiern, was Gott bereits tut - bei einem leckeren gemeinsamen Essen nach dem Gottesdienst konnte man dies auch schmecken. Manche suchten das Gespräch, weil sie eine Berufung zum Missionsdienst spüren. Gottes Geist hat gewirkt.



Das dankbare Erstaunen, das die Emmausjünger nach der Begegnung mit Jesus ausdrückten: "Brannte nicht unser Herz...?", kommt auch in den folgenden Feedbacks zum Ausdruck:

Statements von IKM's:

"Sehr herzlicher Gottesdienst."

"Die Gemeinde war sehr gut vorbereitet."

"Die Gemeinde hat stark auf den Aufruf reagiert. Wir konnten für 30-40 Geschwister beten."

"Ein kleiner Junge will vielleicht in die Mission gehen."

"Ich war begeistert von der Missionswand der Gemeinde."

Statements aus Gemeinden:

"Die Missionare waren ein großer Segen für die Gemeinde, haben viele Herzen mit ihrer Botschaft berühren dürfen, Danke dass sie bei uns sein durften , wir möchten uns auch bei der VM recht herzlich bedanken, die dieses alles möglich macht."

"Thank you very much for your encouragement and making it possible for us as a small international church to take part in the mission event. It was a venture and step of faith for me to lead our small church through such an event, and it was worth it!"



Father's House for all Nations



Der VM-Impuls-Sonntag war Herzstück und Höhepunkt eines **Missionary Retreats** (Rüstzeit) mit insgesamt 40 IKM's, VM-Vorständlern und Büromitarbeitern.

Im wunderschönen Kloster Altenhohenau, das den passenden Namen "Father's House for all Nations" trägt, bezog die VM-Gemeinschaft vom 28. Juni bis 3. Juli Quartier. Zeit zum Auftanken - mit Inputs, Austausch und Ausflügen. Gestärkt und gesegnet können die Mitarbeiter wieder "in alle Welt" gehen

... und einladen zum großen Fest.



Ruth Halstenberg

[Zurück](#)